

## 16. Sitzung des Fachschaftsrates

**Sitzungsleitung:** Leonie Graf  
**Protokollführung:** Georg Pfeifer

**Semester:** SoSe 2021  
**Sitzungsdatum:** 14.07.2021

**Anwesenheit:**

FSR-Mitglieder: Leonie Graf, Georg Pfeifer, Samuel Döpfner, Tom Jungnickel, Johannes Laufkötter (bis 20:58 Uhr), Christina Richter, Adrian Minnich, Samuel Ritzkowski, Tabea Kowald (ab 19:27 Uhr), Dagmar Coelle

Entschuldigt: Mats Segbers, Anneke Tombrägel

Unentschuldigt: -

Gäste: Maximilian Keller (ab 19:14 Uhr, bis 20:58 Uhr), Jonathan Bollig (ab 19:14 Uhr)

10 von 12 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

**Tagesordnung:**

<b>TOP 0:</b> Regularien .....	19:05 Uhr
<b>TOP 1:</b> Berichte .....	20:22 Uhr
<b>TOP 2:</b> Laufende Projekte .....	20:59 Uhr
<b>TOP 3:</b> Auswertung Veranstaltungen ..	21:09 Uhr
<b>TOP 4:</b> Kommende Veranstaltungen ...	21:23 Uhr
<b>TOP 5:</b> Tutorien .....	21:57 Uhr
<b>TOP 6:</b> Sprechzeiten .....	22:14 Uhr
<b>TOP 7:</b> Neuwahlen Institutsrat .....	22:16 Uhr
<b>TOP 8:</b> Sonstiges .....	22:19 Uhr
<b>TOP 9:</b> Finanzen .....	19:16 Uhr

**Sitzungsbeginn:** 19:05 Uhr

**TOP 0: Regularien**

**19:05 Uhr**

Die Tagesordnung wird (9/0/0) angenommen. Das Protokoll vom 07.07.2021 wird mit den redaktionellen Änderungen (9/0/0) angenommen.

**TOP 1: Berichte**

**20:22 Uhr**

Samuel R. berichtet aus dem StuRa. Es wurden die kontroversen Vorstandsbeschlüsse aufgehoben, welche im Bezug auf das Frierival geschlossen wurden. Hierzu wurde bereits Widerspruch angekündigt. Auch wurde ein Kooperationsverbot mit AEM und dem Förderverein des FSR WiWi beschlossen. Zum Schluss der Sitzung wurde der Tagesordnungspunkt „Gegen Antisemitismus und BDS“ kontrovers diskutiert. Ein Beschluss wurde hierzu aber nicht getroffen, da die Sitzung wegen Beschlussunfähigkeit aufgelöst wurde.

**TOP 2: Laufende Projekte**

**20:59 Uhr**

Samuel D. berichtet über die Planung der Homepage-Schulung. Hier hat sich ein Termin gefunden und es sind auch relativ viele Mitglieder (alte und neue) mit dabei.

**TOP 3: Auswertung Veranstaltungen**

**21:09 Uhr**

Adrian berichtet vom KlaVoWo am Wochenende. Es waren leider etwas weniger Personen da, als sich angemeldet haben. Ansonsten wurde es von den anwesenden Studierenden sehr gut aufgenommen. Eine Nachbesprechung mit den Tutoren findet noch statt. Adrian hält fest, dass man so ein KlaVoWo im SoSe ab jetzt immer veranstalten kann. Da es nur wenige Personen betrifft, wäre die Überlegung hier nicht weg zu fahren und es am Landgrafen-Campus durchführt.

**TOP 4: Kommende Veranstaltungen**

**21:23 Uhr**

Zu den StET gibt es bis auf den Finanzantrag keine neuen Informationen. Die Fahrradtour wird weiterhin geplant, auch hier gibt es nichts neues zu berichten.

Es gibt um 21:52 Uhr eine 5 min Pause.

**TOP 5: Tutorien**

**21:57 Uhr**

Es wird geschaut, für welche Tutorien bereits Bewerbungen eingegangen sind und wo noch Lücken sind.

**TOP 6: Sprechzeiten**

**22:14 Uhr**

In der Vorlesungsfreien Zeit wird es keine regulären Sprechzeiten geben. Persönliche Termine gibt es auf Anfrage. Schreibt uns dazu einfach eine Mail.

**TOP 7: Neuwahl Institutsrat**

**22:16 Uhr**

Der Institutsrat des IFK wird neu gewählt. Es werden die jetztigen Vertretenden Studierende angefragt, ob sie hier erneut mitmachen wollen.

**TOP 8: Sonstiges**

**22:19 Uhr**

Es wird über die Mails geredet, welche sich in der letzten Woche angesammelt haben und noch nicht bearbeitet worden.

**TOP 9: Finanzen**

**19:16 Uhr**

Tom berichtet von der finanziellen Situation des FSRs. Es wird über die Erweiterung des FEST Finanzantrags gesprochen. Der FSR beschließt (10/0/0) den FEST- CS:GO - Turnier Finanzantrag von 16 € auf 17 € zu erweitern, da die Preise doch mehr Geld in anspruch genommen haben.

Georg stellt den Finanzantrag für die StET vor. Es gibt Anmerkungen zu einzelnen Preisen von Artikeln, wodurch sich der Betrag noch etwas verändert. Der FSR beschließt (10/0/0) 685 € für die Studieneinführungstage frei zu geben und beantragt eine mit dem freigegebenen Betrag gefüllte Kasse mit Georg Pfeifer als Kassenverantwortlichen.

Tom stellt den Finanzplan für die Kette und das Schloss vor, in welchen die Änderungsvorschläge von letzter Woche eingearbeitet wurden. Der FSR beschließt (10/0/0) 60 € für die Kette und das Schloss frei zu geben.

Adrian stellt einen Finanzantrag für ein Schloss für den Schlüsselkastens. Dieser wird vertagt, da es noch einige Änderungsvorschläge gibt. Es werden auch noch Karteikästen für das KlaVoWo gebraucht, da hier noch viele vom FSR Mathematik genutzt werden. Der FSR beschließt (10/0/0) 50 € frei zu geben um 6 Karteikästen für das KlaVoWo anzuschaffen.

Es gibt die Idee für mehr Besteck. Es gibt zusätzlich noch den Vorschlag für Essgeschirr. Es wird in einer Diskussion über die Sinnhaftigkeit der direkten Anschaffung gesprochen. Der FSR beschließt (6/1/3) einen FSR-Kom-Antrag für Essbesteck zu stellen.

Johannes berichtet noch, dass er bereits in der nächsten Sitzung einen Nachfolger beschließen möchte, da er sehr bald ins Ausland fährt und somit seine Position nicht mehr besetzen kann.

Antrag	Betrag	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
FEST	17,00 €	10/0/0	Änderung auf 17 € wegen teurerer Preise
StET	685,00 €	10/0/0	
Kette + Schloss	60,00 €	10/0/0	Kette+Schloss für Gartenstühle
Karteikästen	50,00 €	10/0/0	Karteikästen für das KlaVoWo

**Sitzungsende:** 23:13 Uhr

Jena, den 14.07.2021

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Georg Pfeifer

---

**Sprechzeiten**

---

Wer?	Zeit?	Wo?
------	-------	-----

---

-

---

Jederzeit	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>
-----------	----------------------------

---

---

**Sitzungszeiten**

---

Unregelmäßig auf Teams

---

---

**Veranstaltungen**

---

04. 10. - 06. 10.	Studieneinführungstage
-------------------	------------------------

---

Abstimmungsnomenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)